
平成23年度第14回公立大学法人滋賀県立大学役員会議事録

日時・場所：平成24年2月7日（火）15：35～17：10 評議会室
出 席 者：曽我理事長、川口副理事長、大田理事、菊池理事、仁連理事

井筒理事、横山理事、荒川監事
欠 席 者：奥村監事
事 務 局：堀部事務局次長、垣立総務グループ統括、小島財務グループ統括、

高田経営戦略グループ統括、杉野学生・就職支援グループ統括、
藤野教務グループ統括、橋本図書情報グループ統括、
久保田地域貢献研究推進グループ統括、山田副参事、小椋副主幹

平成 年度第 回公立大学法人滋賀県立大学役員会議事録（案）について、23 13
原案のとおり承認された。

議 題

（審議事項）
１ 公立大学法人滋賀県立大学第２期中期計画（案）について

川口副理事長および各理事より資料に基づき説明があった。原案の一部に修正を
求める意見があり、修正内容については理事長に一任した上で承認された。
また、数値目標の設定については、自己の位置を知る上においても重要であると
の意見や、ケースバイケースであるが、可能なものは掲げればよいとの意見があ
り、理事長から大学の全構成員に意見を聴いているが、全員が関わっているとい
う意識を持つことが大切だとの発言があった。

（報告事項）
１ 平成 年度第 四半期予算執行状況について23 3

小島統括より資料に基づき報告があり、共通講義棟 棟および同窓会館の建設A7
に関して、移設する設備や備品購入に要する経費の計上科目について質疑応答が
行われた。

２ 平成 年度決算見込みについて23
小島統括より資料に基づき報告があった。

３ 和田宿舎改修工事の落札者取り消しについて
小島統括より資料に基づき報告があった。損害金の内訳や請求内容の確認方法等
について質疑応答が行われた。

４ 平成 年度私費外国人留学生特別選抜試験の合格状況について24
藤野統括より資料に基づき報告があった。

５ 平成 年度一般選抜志願状況について24
藤野統括より資料に基づき報告があった。平成 年度は、国際コミュニケーシ24
ョン学科の開設に伴い募集人員が増になるとの説明があった。

６ 平成 年度卒業・修了予定者の進路・就職内定状況等について23
杉野統括より資料に基づき報告があった。現段階での内定率は、全国平均並との
説明があった。

７ 平成 年度学位記授与式の実施について23
杉野統括より資料に基づき報告があった。


